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新型コロナウイルス感染症拡大から早 2年が経過しようとしています。   

警戒度も下がり、感染も縮小の方向、いつもの日常が戻りつつあるような 

雰囲気となってきております。しかし、一方で第 6波感染拡大の心配もされ 

ており、まだまだ感染防止対策の継続は求められている状況です。 

 

世界各地において、新たな変異株であるオミクロン株が徐々に広がりを 

みせております。日本においては、水際対策をしっかりと行っているところ 

であり、同時にブースター接種である 3回目のワクチン接種も徐々に始まる 

予定です。 
 

伊勢崎市では、伊勢崎佐波医師会の先生方とも連携を図りながら感染症

対策を進めるとともに、経済対策についてもしっかりと取り組んでまいります。

皆様が今までどおり、安心・安全に住み慣れた地域で生活が送れるよう、 

皆様と一緒に考え、検討していきたいと思います。今後とも多くのご意見や 

ご要望をお聞かせください。よろしくお願いいたします。 
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佐藤とものり 議会報告 
 

伊勢崎市議会議員 

主な議案 

【専決処分】 2件 ： 令和 3年度伊勢崎市一般会計補正予算（第 8号）の専決処分の  

承認について  ほか 1件 

【条例関係】 11件 ： 伊勢崎市一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する   

条例案  ほか 10件 

【財政関係】 7件 ： 令和 3年度伊勢崎市一般会計補正予算（第 10号） 

令和 3年度伊勢崎市一般会計補正予算（第 11号） ほか 5件 

【人事関係】 4件 ： 人権擁護委員候補者の推薦について 4件 

【 そ の 他 】 1件 ： 土地の処分について 

【議員提出】 2件 ： 地方財源の安定的確保と充実を求める意見書 

              核兵器廃絶に向けた積極的な取組を行うことを求める意見書 

※報 告 4件 ： 

・和解及び損害賠償の額を定めることについての専決処分の報告について 3件 

・市営住宅の管理上必要な訴え（和解を含む）の提起についての専決処分の   

報告について 

 

      



 

 

公園のトイレ、転倒防止

のための手すり設置が

完了しました 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1．自治体デジタル・トランスフォーメーション推進計画に基づく取組について 
（1）取組事例及び検討状況 （2）オンライン申請 （3）今後の展開 

 

→基幹システムを前橋・高崎と共同推進（令和 7年期間内移行に向けて）。AI・RPA実証実験を拡大し実施、
テレワーク（課題有）の実務処理に取り組み、リモート会議もよりスムーズに利用環境を整えます。セキュリ
ティ対策についても国を基盤とし、市におけるセキュリティポリシーの見直しも実施をしていく予定です。 

 

→10月から一部の手続において申請者押印の廃止対応を行い、子育て・介護他 26手続のオンライン申請化
をぴったりサービス専門部会により進めていきます。 

 

→来年度に企画部事務管理課にデジタル化推進係を創設し、全長横断的な DXを推進する体制を整備し、市
民の皆様の利便性向上、業務効率化を図り行政サービスの更なる向上につなげていきます。行政デジタル
化の基盤となるマイナンバーカード普及促進について、庁舎外申請所設置するなど対応をしていきます。 

 

2．学校給食について 
（1）地場産食材の活用及び米飯給食率の向上 （2）第 3子以降学校給食費助成金事業の見直し 

 

→通常の献立以外に市内産の野菜等をふんだんに使った特別献立として、いせさきづくしの日を設け、地場
産食材の積極的な活用に努めています。また、市内産のお米であるあさひの夢を１００％使用しています。 

 米飯給食を来年度から文部科学省が掲げる目標値の週 3回以上に増やしたいと考えています。 
   

→これまでの実績を踏まえ、来年度は助成対象となる保護者の皆様により利用していただきやすいものとなる
ように所得要件の撤廃や給食費を一旦納めていただいた後に助成金を交付する方法から、給食費を徴収
しない方法に改めるなど、より一層子育て支援に資するための制度に変えていく方向で検討していきます。 

 

3．コロナ禍における子どもたちの学校生活への影響について 
（1）修学旅行 （2）小中学校生活内での服装 （3）在宅でのタブレット活用 

 

→泊なしは苦渋の決断で、安全を最優先しています。理由として、感染の波が見通せなかったこと、食事や 
入浴時などマスクを外す機会が多いこと、宿泊先での万が一の病院受診の困難さ、などがあります。 
宿泊なしであっても、修学旅行の目的は達成できたものと考えています。 

 

  →体育着・学生服の選定は各学校により、入札や業者見積もりなどから機能性・耐久性を考慮し判断するよう
にしています。また、学校指定は愛校心に持つことに繋がり、使わなくなったもの貸出制度等あります。 

     

→在宅での活用も推奨しており、試験的に持ち帰った学校もあります。オンラインによる活用を行ったこともあ
り、今後もタブレットの活用について、有意義に進めていけるよう取り組んでまいります。 

【一般質問を行いました（12月 2日）】 
インターネット 

動画はこちらから 

ご意見・ご要望をお寄せください 
 

皆様の声を市政に反映させるため、ご意見・ご要望またはご質問など、E メールや FAXなどで 

どしどしお寄せください。皆様と一緒に住みよい伊勢崎市を創っていきましょう。 

 E-mail ： tomonori.sa10@gmail.com    FAX ： 0270-32-8122 

   ホームページ ： http://tomonori.s1010.xrea.com/ 
       Facebook ： https://www.facebook.com/toayumo 

【お問い合わせの対応状況】 
公園の樹木伐採やトイレの手すり設置など対応が完了して

いるものもあります。その他、様々な問題のお話をいただいて

おり、順次解消できるよう対応しております。お困りごとや気

づいた点などありましたら、ぜひご連絡ください。ひとつずつ、

丁寧に、解決に向けて努力してまいります。 

 

 

ご指摘頂いた樹木伐採も 

対応が完了しました 

mailto:tomonori.sa10@gmail.com

